



ACCOMPAGNER LA DÉCOLONISATION DANS L'ENVIRONNEMENT ÉDUCATIF COLLÉGIAL
CERCLE DE DIALOGUE _ ENSEIGNEMENT, RECHERCHE ET COMMUNAUTÉS AUTOCHTONES

Les jeudi 30 et vendredi 31 mai 2019 dans le cadre du Congrès de l'ACFAS
Cégep de l'Outaouais (Gatineau, QC) en territoire non-cédé Anishinabeg



Mamu minu tutamutau

en collaboration avec le



CENTRE COLLÉGIAL DE DÉVELOPPEMENT
DE MATÉRIEL DIDACTIQUE

Gatineau, le 30 et/ou le 31 mai 2019,

Je participe en tant qu'intervenant.e au colloque *Accompagner la décolonisation dans l'environnement éducatif collégial Cercle de dialogue_enseignement, recherche et communautés autochtones*.

Je consens à ce que ce rassemblement des 30 et 31 mai 2019 soit documenté par Mamu minu-tutamutau (l'équipe responsable de l'événement), en collaboration avec le Centre collégial de développement de matériel didactique (CCDMD), à des fins pédagogique et de mémoire collective.

J'ai été informé.e que cette documentation est réalisée en respect des protocoles établis avec les Aînés impliquées et selon un processus de consentement continu avec les parties prenantes.

Je consens à ce que l'enregistrement audio et vidéo du colloque *Accompagner la décolonisation dans l'environnement éducatif collégial* des 30 et 31 mai 2019, de même que les photographies prises lors de ce rassemblement, puissent être diffusés, en partie ou en totalité, sur le site du CCDMD et celui de Mamu minu-tutamutau, de même que dans toute autre publication à des fins éducatives et de documentation.

J'ai été informé.e que la démarche de consentement continu relative à l'utilisation de cette documentation inclut un processus de validation des éventuelles productions (vidéos ou autres) auprès des divers intervenant.es et ce, avant de rendre celles-ci accessibles au public.

J'ai été informé.e que cette documentation demeurera accessible à toutes les parties prenantes et qu'elle pourra être partagée, utilisée et diffusée en respect des présentes conditions et uniquement à des fins éducatives et non commerciales.

PRÉNOM _____ NOM _____

COURRIEL _____ ADRESSE _____

SIGNATURE _____

Je ne suis pas d'accord avec ces conditions et je demande à ce que mes interventions ne soient pas utilisées aux fins de cette documentation.

PRÉNOM _____ NOM _____

COURRIEL _____ ADRESSE _____

SIGNATURE _____

AU NOM DE L'ÉQUIPE RESPONSABLE DU COLLOQUE

Louise Lachapelle Coresponsable du Collectif Mamu minu-tutamutau
Professeure et chercheure-créeuse, Collège de Maisonneuve
Centre Figura UQAM

llachapelle@cmaisonneuve.qc.ca 1363, Chemin du 6e rang Sainte-Lucie-des-Laurentides (Québec) J0T 2J0

SIGNATURE _____



ACCOMPAGNER LA DÉCOLONISATION DANS L'ENVIRONNEMENT ÉDUCATIF COLLÉGIAL
CERCLE DE DIALOGUE _ ENSEIGNEMENT, RECHERCHE ET COMMUNAUTÉS AUTOCHTONES

Thursday May 30 and Friday 31 2019 during ACFAS Congress
Cégep de l'Outaouais (Gatineau, QC) in unceded Anishinabeg territory



Mamu minu tutamutau

in collaboration with



CENTRE COLLÉGIAL DE DÉVELOPPEMENT
DE MATÉRIEL DIDACTIQUE

Gatineau, May 30 th and / or 31st, 2019,

I am participating as a speaker at the conference *Accompagner la décolonisation dans l'environnement éducatif collégial Cercle de dialogue_enseignement, recherche et communautés autochtones*.

I agree that the May 30th and 31st, 2019 gathering will be documented by Mamu minu-tutamutau (the organizing team), in collaboration with the Centre collégial de développement de matériel didactique (CCDMD), for educational purposes and collective memory.

I have been informed that this documentation is done in accordance with protocols established with the Elders involved and in respect of a continuous consent process with the stakeholders.

I agree that the audio and video recording of the conference *Accompagner la décolonisation dans l'environnement éducatif collégial* of May 30 and 31 2019, as well as the photographs taken at this gathering, may be published, in part or in full, on the CCDMD website and that of Mamu minu-tutamutau, as well as in any other publication for educational and documentation purposes.

I have been informed that continuous consent process regarding the use of this documentation includes a validation process involving the various speakers, before rendering any ensuing productions (videos or others) accessible to the public.

I have been informed that this documentation will remain accessible to all stakeholders and that it may be shared, used and disseminated in accordance with these conditions and only for educational and non-commercial purposes.

FIRST NAME _____ NAME _____

EMAIL _____ ADDRESS _____

SIGNATURE _____

I do not agree with these conditions and request that my interventions are not used for the purposes of this documentation.

FIRST NAME _____ NAME _____

EMAIL _____ ADDRESS _____

SIGNATURE _____

ON BEHALF OF THE TEAM RESPONSIBLE FOR THIS CONFERENCE

Louise Lachapelle Coresponsable du Collectif Mamu minu-tutamutau
Professeure et chercheure-créeuse, Collège de Maisonneuve
Centre Figura UQAM

llachapelle@cmaisonneuve.qc.ca 1363, Chemin du 6e rang Sainte-Lucie-des-Laurentides (Québec) J0T 2J0

SIGNATURE _____